

Colegio Médico reconoce la crisis que atraviesa el sistema de salud

Numerosos pacientes versus un presupuesto en salud que no logra responder a las demandas actuales; resume de alguna forma la crisis por la que atraviesa el sistema público de salud. Una de las principales consecuencias del escenario es

la complejidad para resolver las abultadas listas de espera que sólo en Araucanía Sur afectarían a unos 200 mil pacientes en el caso de las consultas de especialidad, a las que se suman 20 mil cirugías en espera de resolución. Las cifras son aportadas por el pre-

sidente del Consejo Regional Araucanía del Colegio Médico, doctor José Marco Cuminao Cea, quien reconoce las dificultades y frente a la crisis presupuestaria explica: "hemos sentido el déficit y hemos estado trabajando bajo presión en todo este último tiempo (...)".



AGENCIA UNO

"HAY DÉFICIT DE DE COSAS BÁSICAS", EXPLICA EL DIRIGENTE.